

未來

新開

編集者

岡山市立聰明小学校



明泉さんが語っている様子

大原美術館の絵画陳列をするといふ決断は、未来の人のために、文化を守るためにと、う気持ちが強かったんだと感心した。

○伊賀一人の兄が残した木箱
伊賀、節子さんの兄が残した木箱。
その木箱の中には、手紙があた
?なぜ手紙があるの?
伊賀さんの兄は、戦争によつて、
入隊をしなければならなかつた

その中の一つの手紙

その中の一つの手紙には、

達者でやれよ」と書ひてある。

この手紙から、伊賀さんの兄は

族に思いを伝えたがたんだと思つた云ふ事だ

から家族のみんなもかんばれ！

と少し思つたがどうかは何んぢ
うの色々な思いがあひれたものに感じた

まとめ・編集後記

わたしたちは、この戦争の歴史から
うかがふ。

このようないわい戦争は、二度と

また、大原美術館の絵画蔵開

は最初はむせ、戦争と美術館が
結びつくのかが分からなかつたけれど

そこには、戦争と同じように、忘れてはいけない。大原美術館だけの

深い歴史がある。そして、伊賀

か入っていて、その手紙の意味を

彼の單眼鏡の苦しい思いいかがしでも分かた気がした。戦争の

について、まだ知らない人に伝えていきたいと思つた。されば、この未来はつぶさ

ちで決まると考えて、はれて二つと思ひた